

In grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Präsidenten, Ehrenpräsidenten und Mitbegründer der Regio Basiliensis

Dr. Peter Gloor

24. April 1926 – 28. Januar 2017

Als weltoffener urbaner Basler, Jurist und Anwalt hat Dr. Peter «Pitle» Gloor sich zeitlebens als engagierter und visionärer Brückenbauer und Botschafter für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit am Oberrhein eingesetzt. Mit der Gründung des Vereins Regio Basiliensis im Jahr 1963 und der Initiierung der Interkantonalen Koordinationsstelle im Jahr 1970 hat er zusammen mit seinen Mitinitianten einen Meilenstein zur Förderung der wirtschaftlichen, politischen und kulturellen Zusammenarbeit mit den Nachbarländern Deutschland und Frankreich gesetzt.

Mit Dr. Peter Gloor verlieren wir eine hochgeschätzte Persönlichkeit, deren Werk, Ideen und Geist unsere Grenzregion nachhaltig gefördert und positiv geprägt haben. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie und deren Angehörigen sprechen wir unser herzliches und tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen des Vorstands, der Begleitgruppe,
der Geschäftsführung und des Teams

Dr. Kathrin Amacker
Präsidentin der Regio Basiliensis

Im Namen der Nordwestschweizer
Regierungskonferenz

Regierungsrätin Esther Gassler
Konferenzpräsidentin